
６月市議会が始まります 

ご意見・ご要望をお寄せください 

６月２９日（月）から、

第２回定例市議会が開催

されます。国会で重要法

案審議中、新市長の元で

の肉付け予算議会です。 

（リサイクル施設を視察する福間）私は７月８日（水）の

午後１時より、新市長への総括質問をおこないます。党市

議団として、「戦争法案阻止」「マイナンバー導入撤回」「医

療改悪中止」などの意見書提出の準備もすすめています。

ぜひ、市議会への傍聴におこしください。 

「戦争法案」は廃案に 

地域でいっせい街頭宣伝 

６月８日～１２日のいっせい宣伝には、大道・金池、長

浜、南大分など党員・後援会のみなさんに参加していただ

きました。雨のなか配布した「戦争法案」の廃案求める署

名ビラは、翌日に数枚の返信がありました。 

街頭宣伝では、「署名を預か

ってくれる人」「窓から激励

をしてくれる人」「車からク

ラクションの激励」などが

寄せられました。 

（上野町・芸短大横にて） 「戦争法案」の今国会での成

立をなんとしても阻止し、廃案まで「がんばろう」と、今

後も宣伝を強めることにしています。ぜひ、宣伝行動にご

協力ください。 

★「戦争法案」ストップ、のビラ署名

のおりこみ、配布にもご協力ください。 

 

大分市へ国保・介護で申し入れ 

６月１８日、★介護保険をよくする大分の会で、減免制

度の拡充、特養ホームの増設、要支援者の介護保険外しを

やめることなどを申し入れました。 

★国保を考える大分の会

では、国保の都道府県化

をやめること。国保税を

引き下げること。保険証

とりあげやめよと要求。 

（介護保険改善の申し入）  懇談した後、国保・介護

の減免申請を提出しました。私も同席し、司会進行をさせ

ていただきました。 

市住集会所にエアコン設置を 

★明磧市営住宅入居者のほぼ全世帯の署名を添えて市住宅

課に申し入れました。対応した住宅課長らは「来年度予 

算で措置できるよう検討す

る」との回答でした。 

その他、団地内側溝の清掃

についても、要望しました。

私も同席し、「早期設置」を 

（要望する団地の住民代表） 要望しました。 

各種行事にも積極的に参加しました。 

○医療生協・健生病院新病棟竣工式を祝う会、○大分民

商第３４回総会、○住吉川浄化対策推進協議会総会、○大

分市畜産共進会実施委員会など、など・・・ 

暮らし・地域の問題など 

ご意見・ご要望をおよせください  

ふくま健治生活相談所 

大分市東大道３―２―６ 
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